



SAINT JOHN

SÉRIE D'HISTOIRES DE SAINT JOHN

Série d'histoires de Saint John est un endroit pour présenter et mettre en valeur le personnel de la Ville de Saint John, les zones de service et les impacts positifs des initiatives au sein de notre communauté.

L'avenir de la lutte contre les incendies : les nouvelles recrues acquièrent les compétences et le travail d'équipe nécessaires pour se joindre au Service des incendies de Saint John

3 novembre 2022

Une douzaine de nouvelles recrues ont quelque chose à célébrer après la réussite d'un programme de formation et de renforcement de l'esprit d'équipe de sept semaines avec le Service des incendies de Saint John (SISJ).

Une cérémonie officielle de remise des diplômes a été organisée pour les 12 nouveaux pompiers le 28 octobre.

Peter Ehler, chef de division, Formation, Opérations spéciales et Organisation des mesures d'urgence, affirme que le programme est la dernière étape du processus de recrutement des candidats et qu'il s'agit de se renseigner sur les interventions en cas de déversement de matières dangereuses, le sauvetage technique par câble, l'extinction des incendies et bien plus encore.



« En tant que pompiers, nous faisons tout, de l'intervention médicale au sauvetage en angle élevé, au sauvetage en bateau et à l'intervention en cas de déversement de matières



SAINT JOHN

SÉRIE D'HISTOIRES DE SAINT JOHN

dangereuses, et, par conséquent, les recrues doivent avoir une vaste base de connaissances », dit Ehler. « [Traduction] Nous embauchons des gens pour une carrière qui pourrait durer 30 ou 40 ans. Nous voulons donc nous assurer d'avoir les bonnes personnes qui ont les compétences techniques, les aptitudes et la capacité physique nécessaires pour réaliser les tâches ».

Au cours des dernières années, le SISJ a témoigné plusieurs départs à la retraite, ce qui signifie qu'il y avait des postes à combler et, en raison de leur excellent travail pendant la formation, les 12 diplômés ont été recommandés pour embauche.

« Nous sommes très satisfaits de cet équipage. Il s'appuie mutuellement en tant que groupe, il dispose d'une communication hautement fonctionnelle et il est engagé. En plus de tout cela, chacun semble être une bonne personne », ajoute Ehler. « [Traduction] Collaborer et communiquer clairement sont des compétences essentielles à cette carrière en raison du danger inhérent à l'emploi ».

Le chef de division Ehler souligne également l'importance de mettre l'accent sur le renforcement de l'équipe et la confiance dans la formation ainsi que la raison pour laquelle il s'agit d'une telle priorité. « [Traduction] En tant que pompiers, nous devons être en mesure d'avoir confiance l'un envers l'autre et de compter les uns sur les autres parce que, ensemble, nous traversons certaines des pires situations imaginables. Il est important pour notre sécurité personnelle et pour celle de la communauté qui dépend de nous lorsqu'elle a besoin d'aide d'avoir confiance dans les compétences techniques, la capacité physique et la capacité cognitive de l'autre ».





SAINT JOHN

SÉRIE D'HISTOIRES DE SAINT JOHN

La cérémonie de remise des diplômes n'est pas seulement une célébration pour les recrues; c'est aussi une journée de réflexion pour ceux qui ont passé leur carrière au sein du SISJ.

« Pour des générations de pompiers, comme moi, la cérémonie de remise des diplômes est une belle réflexion, peut-être une occasion de se rappeler du moment auquel vous étiez dans ces sièges et que vous avez commencé votre carrière et à quel point elle semblait grande », dit Ehler. « Vous savez qu'au début, ils vont voir beaucoup de choses difficiles, qu'ils vont vraiment compter les uns sur les autres et qu'ils vont avoir une carrière très gratifiante, et vous êtes donc très enthousiaste pour eux ».

La Ville félicite les nouvelles recrues et les accueille comme des membres précieux du Service des incendies de Saint John.

Le service des incendies de Saint John exerce des activités depuis 1786 et est responsable de l'entretien de 126 milles carrés de la ville. Le Service vise à réduire les pertes en vies humaines, les blessures corporelles, les dommages matériels et l'incidence sur l'environnement par l'entremise de six services principaux : sauvetage et extinction des incendies, sauvetage technique, prévention des incendies et enquête connexe, premiers secours médicaux et intervention d'urgence en cas de déversement de matières dangereuses.